



# CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
17 FEB 2022	
Recibido.....	8:55.....Hs
Exp. N°.....	46515.....C.D.

## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Seguridad, pueda informar sobre la situación de trabajadoras y trabajadores de delivery de la ciudad de Santa Fe en relación a lo siguiente:

- a) si las autoridades del Ministerio están al tanto de los recurrentes hechos de inseguridad que viven mientras cumplen su horario laboral;
- b) qué medidas se tomarán para abordar de inmediato la problemática;
- c) cómo está funcionando el sistema de patrullaje policial y videovigilancia;
- d) si se implementarán acciones para fomentar y facilitar las denuncias en comisarías;
- e) si existe un mapa del delito de la ciudad.

**Gisel Mahmud**  
**Diputada provincial**

## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

A inicios de febrero se convocó a una multitudinaria manifestación en la ciudad de Santa Fe por parte de cadetes de aplicaciones de delivery reclamando por seguridad. Hace dos días, el 14 de febrero sufrieron el robo de seis motos y cuatro bicicletas. Estos hechos cada vez son más recurrentes pero también con cada vez más violencia. Estas trabajadoras y trabajadores en general son personas jóvenes, que se encuentran en una situación de vulnerabilidad extrema al trabajar en la calle. El pedido es concreto: que el Estado provincial se haga presente y les brinde seguridad para poder trabajar en paz.

Exigimos que el Poder Ejecutivo pueda brindar información concreta si viene trabajando en acciones para este sector a partir de este reclamo y cómo está funcionando el sistema de patrullaje y videovigilancia en la ciudad. Están cansados y preocupados por todo lo que sufren día a día, y si bien es importante que la ciudadanía se involucre y concientice sobre las acciones que se pueden



## CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

tomar de solidaridad para con ellas y ellos, es fundamental que el Estado de una respuesta efectiva y que realmente esté a la altura de las circunstancias.